

MENSAJE PARA LA CENA DE HOMENAJE A LOS REPRESENTANTES  
DE LA PRENSA DE MEXICO.

APRA Paris

Mexico, 1928

"Me adhiero cordialmente al homenaje de la Seccion del Apra de Paris a los representantes de la prensa mexicana, por su labor antiimperialista durante el ultimo Congreso de La Habana. Soy testigo de la magnifica campana latinoamericanista y antiimperialista que EXCELSIOR y EL UNIVERSAL han realizado durante la Conferencia especialmente en lo que se refiere a la propuesta traidora del delegado de Leguia en favor de la intervencion. Con los dos grandes organos del ~~mx~~ ~~diarismo~~ ~~mexicano~~, toda la prensa de la Republica ha realizado una campana anti-intervencionista que honra a la prensa americana. Los representantes de EXCELSIOR Y EL UNIVERSAL han de ser testigos en esa cena de la verdadera opinion de los peruanos sobre la ponencia Maurtua. ~~Mx~~ La opinion del pueblo peruano representada en esa demostracion por una brillante representacion de nuestra juventud no esta al lado de Maurtua ni de Leguia agentes de intereses extranjeros en nuestro pais: esta al lado de America Latina y especialmente de Nicaragua y de Mexico. El Apra, organizacion eminentemente latinoamericana, esta realizando su obra de union contra el imperialismo, porque es latinoamericana, porque no la mueven intereses extranos a los intereses de nuestros pueblos y porque no tolera que éstos sean instrumentos de causas ajenas sino defensores de su propia causa. Por eso proclamamos ~~mx~~ ~~stro~~ Frente Unico e invitamos a unirse a él a todos los trabajadores intelectuales y manuales de ~~mx~~ Nuestra America sin excepcion alguna. Todos los antiimperialistas latinoamericanos tienen un lugar en nuestras filas. Por eso, soy participe de la alegria de los companeros apristas de Paris al tributar un homenaje a los representantes de la prensa mexicana que tan abiertamente secundan nuestras ideas"